投稿年月日	令和2年4月16日	投稿者	市内在住 70 代 男性
ご意見・ご提案 内 容	【コロナウイルスへの対策】 雲仙市はコロナウイルスへの対策の施策をやっているようだが、南島原市も早急にやるべきだろう。例えば、龍石に建設予定の給食センターの建設を一時凍結して、その財源をコロナウイルス対策に回せばどうなんだろうか?		
回答	本市では、新型コロナウイルス感染症対策として、施設等の休館、会議、イベント等の中止及び延期、規模縮小し、ホームページや広報紙、自治会回覧、防災無線等による手洗い、咳エチケット、不要不急の外出の自粛など、感染症予防の周知徹底に努めております。また、2月25日に南高医師会を通じて医療機関へマスクを6,000枚配布し、その後もマスクと手指消毒液を福祉関係施設や教育関係施設等に対し、状況に応じて適宜配布しております。これに加えて、3月4日からの市内小学校臨時休業に伴う午前中からの放課後児童クラブを開所する事業所に対し、開所に係る様々な経費の補助や、こども用のマスクの支給も行っています。現在、県内各市町において追加の新型コロナウイルス感染症対策が発表されているところですが、本市でも近いうちに対策を発表することとしております。給食センター建設については今年3月の議会において議決され、現在、事業が進められているところです。本市では新型コロナウイルス感染症の影響により、既に中止、あるいは中止が見込まれる事業の財源をもって、新型コロナウイルス対策を行う方向で予定をしております。		
担当課	担当課 健康づくり課、財政課		財政課